
平成３０年８月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  平成３０年 ８月 ３日（金） 午前 １０時００分 

閉会日時  平成３０年 ８月 ３日（金） 午前 １１時４０分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

       教育部次長         村 井 清 彦 

学校教育課長        渡 辺 弘 康 

学校教育課主幹       高 木 久 彰 

         生涯学習課長        伊 藤 俊 一 

         スポーツ課長        近藤ゆかり 

 

 

 

■ 傍聴者     ０名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２）就学校の変更申請書について 

（３）平成３１年度使用教科書図書選定結果について 

（４）第２次愛西市教育大綱（案）について 

（５）教育委員会自己点検評価報告書について 

（６）第１回地域説明会の内容報告について 

（７）その他 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

 前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの

点やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・夏休みもすでに２週間が経ち、大きな事故・事件等の情報は入ってお

りません。 

・７月１８日に、第２回教科用図書採択協議会開催にて、中学校の『特

別の教科 道徳』と、小学校の『特別の教科 道徳』を除く１１種の教

科用図書が採択されました。 

本日の教育委員会でご承認いただきたいと思います。 

・７月２１日・２２日において、学校規模適正化における地域説明会を

八開地区・立田地区で開催しました。 

特に八開地区の方には多くの方に出席していただきました。 

また、昨日、愛西市長宛てに愛西市立小中学校規模適正化政策に対する

要望書が提出され、愛西市市議会議長宛てに陳情書が提出されました。 

・中学校総合体育大会にて、永和中学校のソフトテニス部が東海大会へ

出場、佐屋中学校特設相撲部団体戦が東海・全国大会へ出場、同じく個

人戦では東海大会へ出場、柔道部・陸上部は東海大会へ出場、佐織西中

学校のバドミントン部が東海大会へ出場、陸上部（走高跳）は東海・全

国大会へ出場。 

非常によく頑張ってくれていると思います。 

 

４．議事 

 （１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。こ

れらのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－３事業名「平成３０年度西尾張ブロックボランティアフェス

ティバル」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 
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（生涯学習課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

（学校教育課） 

 

（資料１－４事業名「『いきたひ』～看取り・命のバトン～上映会」より

説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

その他の後援についても、過去に承認した実績のある事業ですが、合わ

せて許可してよろしいですか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）就学校の変更申請書について を議題とします。事務局より

説明をお願いします。この件に関しましては、個人情報のため、非公開

とさせていただきます。 

 

次に、（３）平成３１年度使用教科用図書選定結果について を議題とし

ます。事務局より説明をお願いします。この件に関しましても、非公開

とさせていただきます。 

 

次に、（４）第２次愛西市教育大綱（案）について を議題とします。事

務局より説明をお願いします。 

 

（資料４ 「第２次愛西市教育大綱（案）」について説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

・「第４章施策の方針」に関して方針１～４の順番を見直すべきではない

かと思います。一番意味の大きいものを方針１に持ってくるのはいかが

ですか。 

・「教育施設の充実」に関して、「耐震改修工事」と言葉が限定されてい

ますが、市の総合計画を確認しますと、トイレ等の改修、施設のバリア

フリー化、空調設備の設置と内容が表記されていることから、それらの

文章を取り入れてはいかがですか。 

 

ご意見を踏まえ、検討させていただきます。 
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【教育長】 

 

 

（学校教育課） 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

（委員） 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

次に、（５）教育委員会自己点検評価報告書について を議題とします。

事務局より説明をお願いします。 

 

（資料５ 「教育委員会自己点検評価報告書」について説明。） 

 

通学路の安全点検に関して、通学路にあるブロック塀についてですが、

具体的な対策案は出ているのですか。 

 

各学校より、危険箇所等の情報を受け把握しておりますので、８月から

学校教育課職員で各地区点検を実施していく予定です。 

 

学校設備のエアコン設置に関してですが、今年はどの程度取り入れてい

ただけるのでしょうか。 

 

国から追加の依頼で空調の要望に関して、採択されるかは分かりません

が、申請しています。 

 

他に何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（６）第１回地域説明会の内容報告について を議題とします。事

務局より説明をお願いします。 

 

（資料６ 「第１回小中学校規模適正化地域説明会アンケート概要」に

ついて説明。） 

 

今回第１回の地域説明会という事で、行われたわけですが教育委員会と

しては、より地域の方に理解していただけるように進めてもらいたいと

思います。 

 

・小さな疑問に対して、一つ一つ丁寧な答えを出し、教育環境を整えて

いけたらいいのかなと思います。ものの言い方、表現の仕方は大切なこ

となので、心がけて欲しいと思います。 

・八開地区では強い反対意見が出たのに対し、立田地区では参加人数が

少なく、地域による温度差を感じました。 

財源、財政、地域の今後の問題を踏まえて、市長部局も交えてより具体
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【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

（教育部次長） 

 

 

 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

 

 

 

的な説明会が必要だと思います。 

 

次に（５）その他について を議題とします。事務局より説明をお願い

します。この件に関しましても、非公開とさせていただきます。 

 

その他、何かありますか。 

 

昨日、夏休み中における出校日がありました。 

学校側として、暑い日における対応はどのようにされていますか。 

 

前回の校長会議でも、子どもの命・健康が一番大切とのことでした。 

スポーツドリンクの許可、４５分授業に対し３０分を授業、残りを休息

時間とする、中学校の授業中は原則制服だが、体操着で受ける事を許可

する等、学校によってそれぞれ臨機応変に対応をしていただいておりま

す。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、９月４日（火）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


